

"Gravísimo": Santiago Creel reprobó postura de AMLO al atentado contra Ciro Gómez Leyva



Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, criticó la respuesta del presidente Andrés Manuel López Obrador (AMLO) al atentado contra el periodista Ciro Gómez Leyva. En conferencia de prensa, este 21 de diciembre el militante del PAN calificó como inaceptables y reprobables los comentarios del mandatario nacional.

Y es que el diputado por Partido Acción Nacional (PAN) apuntó que la agresión contra el comunicador es grave en un doble sentido, ya que no solo puso en peligro la vida de un ser humano sino que tiene relación con la libertad de expresión.

El legislador blanquiazul hizo estas declaraciones luego de que López Obrador retomó el tema una vez más durante su conferencia matutina. En esta ocasión criticó a algunos periodistas de renombre por negarse a cambiar de estrategia y aseguró que "son los mismos" desde hace años.

Fue en ese contexto que Creel añadió: "Es un **atentado** en contra de un periodista de la calidad y de la importancia que tiene **Ciro Gómez Leyva** y que el presidente remate con una **crítica a su trabajo**, con una crítica al contenido, a la manera como presenta sus noticias, sus editoriales, sus comentarios, lo que es gravísimo, gravísimo en todos los sentidos, es reprobable".

López Obrador sobre el atentado contra Ciro Gómez Leyva

Las declaraciones de AMLO sobre la agresión de la que fue víctima el periodista han generado polémica. En particular causó indignación que el presidente no descartara que se haya tratado de un "autoataque".